



Förderverein Volksschule Hallbergmoos e.V.

Unterstützung der Grund- und Mittelschule in Hallbergmoos

Spende für Sozialfonds – Verwendung für die Klassenfahrt ins Landschulheim (2012)

Die dritten Klassen fahren am Ende des Schuljahres (Juli 2012) ins Landschulheim. Für manche Eltern war diese Ausgabe nur schwer zu bewältigen. Doch Kinder sollen gleiche Chancen haben. Der Förderverein wollte deshalb gerade Kinder aus sozial schwächeren Familien unterstützen und übergab diese zweckgebundene Spende in Höhe von 200,- € an die Schule.